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Résumé :

Notre travail de recherche porte sur : « L’analyse de contenu du livre de lecture en langue
arabe, pour la troisieme année du primaire, en terme de forme et de criteres qualitatives. Son
objectif est de déterminer, dans quelle mesure le livre de langue arabe de la troisiéme année
primaire est conforme a la forme et a la production technique en normes de qualité.

.En conséquence, la question posée est la suivante : Quel est le niveau de qualité du format de
livre (lecture) en langue arabe requis pour les éleves de troisiéme année du cycle primaire ?
Pour répondre a cette question, nous avons utiliseé la méthode descriptive, analytique, en
utilisant un outil de recherche représenté par un questionnaire. Enfin, la recherche s'est
terminée par un ensemble de résultats et de suggestions qui, selon nous, seront pris en compte
a l'avenir pour mieux ameliorer ce livre.

Mots clés :Livre scolaire-Langue Arabe-Troisieme année d’école primaire-Normes de
qualite

Abstract

Our research work focuses on content analysis of books in Arabic for third year primary
school in terms of form and qualitative criteria. Its objective is to determine the extent to
which the book of Arabics for third year primary school conforms to form and technical
production in quality standards. As a result, the question posed is: 'What is the quality level of
the Arabic language book (reading) format required for third year primary school learners? To
answer this question, we used the descriptive, analytical method, using a questionnaire.
Finally, the research ended with a set of results and suggestions that may be used in the future
to better improve this book.

Key words:School book— Arabic— Third year of primary school— Quality standards



